

Neuf élèves vont parcourir 400 kilomètres à vélo entre Londres et Paris

RANG-DU-FLIERS.

Fanny

Baert, professeure des écoles spécialisée à l'Institut médico-professionnel Robert-Mériaux La Vie active, contribue tous les ans à l'organisation de séjours pour les élèves de son établissement.

Cette professeure a décidé, cette année, de proposer à un petit groupe d'entre eux de suivre l'Avenue verte. Sur les routes de Grande-Bretagne et de France, entre Londres à Paris, il sera question pour eux de rouler

407 km à vélo.

EN PARTENARIAT AVEC UNE ASSOCIATION LOCALE

Mis en place depuis octobre dernier en partenariat avec l'association Berck Cyclos randonneurs, le projet cyclotouriste s'est construit autour de multiples interventions des bénévoles du club. « Les jeunes ont d'abord appris le bon maniement d'un vélo. Depuis le début du mois de mars et jusqu'à fin mai, on les emmène ré-

gulièrement sur des sorties pour leur apprendre à bien circuler en groupe et sur la route » explique Fanny Baert.

La professeure se satisfait de l'implication des neuf élèves scolarisés à l'IME. Âgés de 17 à 19 ans, du 31 mai au 13 juin entre Londres et Paris, accompagnés par deux bénévoles de l'association Berck Cyclo et quatre salariés de l'IME, ils vont vivre une belle aventure. ■

ALAIN BARBA (CLP)



Neuf élèves et leurs cinq encadrants s'apprêtent à rouler 400 km de Londres à Paris.